

# Carmen Tovar, nueva delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía

ABC. SEVILLA Publicado Miércoles, 03-09-08 a las 07:16

El Consejo de Gobierno aprobó ayer el nombramiento de la alcaldesa de Castilleja de la Cuesta, Carmen Tovar, como nueva delegada del Gobierno de la Junta en Sevilla, cargo en el que ha cesado Demetrio Pérez «a petición propia», según aseguró ayer el portavoz del ejecutivo regional, Enrique Cervera. Cervera afirmó que Pérez, que intentó presentar una candidatura crítica en el congreso del PSOE de Sevilla, «cesa a petición propia con agradecimiento a los servicios prestados», lo que aceptó el Gobierno andaluz, y ha negado conocer el nuevo destino del ex delegado, en el que desarrollará su labor «también, con eficacia y lealtad».

Enrique Cervera ha mostrado su confianza en que el cambio de Demetrio Pérez por Carmen Tovar «sirva para mejorar y reforzar la labor de una institución tan importante como la Delegación del Gobierno».

Tovar, que dejará la Alcaldía de Castilleja en manos de Manuel Benítez, el número dos en las elecciones locales, es también secretaria de Política Institucional del PSOE-A y vicepresidenta primera de la Diputación de Sevilla, cargo que tendrá que abandonar tras ser nombrada delegada de la Junta en la provincia sevillana.

La nueva delegada de la Junta en Sevilla nació en 1963, es graduada social por la Universidad de Granada y en 1995 fue elegida concejal de Castilleja, donde ocupó la primera tenencia de Alcaldía y la Delegación de Servicios Sociales, Empleo y Régimen Interior hasta 1997. Desde 1999 ha sido diputada provincial.

El cese de Demetrio Pérez se produce después de que en el pasado congreso del PSOE sevillano intentara articular una candidatura alternativa a la del secretario provincial, José Antonio Viera, que finalmente no prosperó porque no logró los avales necesarios.

## Málaga

El Consejo de Gobierno también aprobó el nombramiento de Remedios Martel como delegada de Medio Ambiente en Málaga, en sustitución de Juan Ignacio Trillo, que ocupó el cargo durante los últimos 12 años. Según informa J. M. C., Juan Ignacio Trillo se había alineado con el sector crítico socialista, perdedor del congreso provincial del PSOE en Málaga del pasado julio.